
 

 

VERBALE NR.41 DEL 31/07/2024  

L’anno 2024, il giorno 31 del mese di luglio, previa convocazione prot. nr. 498 del 25/07/2024, si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti 

all’Ordine del Giorno: 

1) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

2) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

3) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

4) Parere di congruità parcelle professionali. 

5) Attività formative. 

6) Adempimenti trasparenza. 

7) Organizzazione nuova Festa del Regolo. 

8) Innovazioni nella ricezione di richieste di atti attraverso l’istituendo Portale accessibile con Spid e CIE. 

9) Aggiornamento della competenza professionale obbligatorio: richieste di esonero e riconoscimento CFP per 

apprendimento formale etc. 

10) Comunicazioni del Presidente. 

11) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18:55 sono presenti i Consiglieri Giovanni ACERRA, Claudio CASALINO, Paolo DE FALCO, 

Roberta MUSCATI, Antonio PISANO, Ylenia COLELLA, Elvio RODIA, Silvana GAMBALE e Susanna 

Maria VIGLIOTTA. 

Risultano assenti: Gennaro BUONOPANE, Maria Cristina LI PIZZI, Rocco DI PIETRO, Guido Junior 

SARNO, Antonio FASULO e Massimo MAGLIO.  

I Consiglieri Massimo MAGLIO E Guido Junior SARNO ha rispettivamente comunicato l’impossibilità a 

partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

PUNTO 1 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Monza e Brianza, prot. nr. 401 del 30/05/2024, con 

la quale si concede il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Angelo GIUDICI, preso atto 

delle integrazioni in termini di documenti e dichiarazioni rese dal professionista, trasmesse con PEC il 

17/07/2024, il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settore industriale, con il numero 3332. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Paolo SEMENTA, prot. nr. 479 del 17/07/2024, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale 

– industriale – dell’informazione, con il numero 2409 già attribuitogli in un precedente periodo di iscrizione 

all’Albo Professionale di questo Ordine. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Salvatore IANDOLO, prot. nr. 486 del 23/07/2024, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

dell’informazione, con il numero 3333. 

Vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Bologna, prot. nr. 478 del 16/07/2024, 

con la quale si comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Giulia D’ADDIECO 

a far data dall’11/07/2024, il Consiglio delibera la cancellazione della collega dall’Albo della Provincia di 

Avellino con decorrenza 11/07/2024. 

Vista la richiesta, prot. nr. 487 del 23/07/2024, inviata dall’ing. Sergio FIORE, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale - settori civile e ambientale, industriale, dell’informazione - con il 

numero 1809, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far 

data da oggi. 

Alle ore 19:10 abbandona la seduta di Consiglio il Consigliere Paolo DE FALCO. 

Alle ore 19:11 prende parte alla seduta di Consiglio il Consigliere Gennaro BUONOPANE. 

Vista la richiesta, prot. nr. 503 del 30/07/2024, prodotta dall’ing. Angelo DI GENNARO, rappresentante legale 

della inspirEng S.t.p. a.r.l., iscritta presso questo Ordine nell’Albo Unico – Società tra Professionisti – art. 8 

D.M. 34/2013, al numero STP1, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione della Società dall’Albo 

Unico a far data da oggi. 

Alle ore 19:15 riprende parte alla seduta di Consiglio il Consigliere Paolo DE FALCO. 

PUNTO 2 

Vista la richiesta prot. nr. 500 del 29/07/2024 della BRUNO Immobiliare S.r.l. di una terna di collaudatori per 

la sanatoria dei lavori di realizzazione di tettoie/pensiline accessorie a servizio del compendio industriale sito 

nel Comune di Grottaminarda (AV) in catasto al foglio 17 particelle 17 – 752 – 569 – 884 – 782 – 779 - 616, 

il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

08/03/2021: Massimo GAITA (nr. iscr. 1638), Rocco DURANTE (nr. iscr. 1870), Bruno PAVESE (nr. iscr. 

1184). 



 

 

Vista la richiesta prot. nr. 502 del 29/07/2024 della sig.ra Silvana MAINIERO di una terna di collaudatori per 

la sanatoria dei lavori di realizzazione di una Tettoia nel Comune di Ariano Irpino (AV) alla Contrada 

Valleluogo 71/A, in catasto foglio 38 particella 496 sub 1, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti 

ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Pasquale MOSCATELLI (nr. iscr. 

414), Remigio VOLPE (nr. iscr. 1090), Giovanni LO CONTE (nr. iscr. 1145). 

PUNTO 3 

Vista la richiesta, pervenuta tramite email il 09/07/2024, dell’ing. Antonella GUARINO, responsabile della 

Formazione della Analist Group, riguardante il patrocinio e l’accreditamento da parte dell’Ordine alla proposta 

formativa organizzata dall’Azienda per l'anno 2024/2025, il Consiglio delibera all’unanimità dei presenti di 

delegare il Vice Presidente Antonio PISANO ad approfondire la proposta prendendo contatti diretti con l’ing. 

Antonella GUARINO e relazionare in una prossima riunione di Consiglio. 

Alle ore 19:30 prende parte alla riunione di Consiglio il Consigliere Rocco DI PIETRO. 

Vista la comunicazione del responsabile del progetto commerciale RACING per l’area Campana, veicolata 

con email del 10/07/2024, riguardante la disponibilità ad illustrare i servizi forniti all’Ordine ed agli iscritti in 

virtù della convenzione assicurativa "Racing", sottoscritta con il CNI, e la richiesta di inserimento del banner 

della polizza RaCing (con collegamento diretto alla pagina dedicata nella piattaforma MyING) nel sito 

istituzionale dell’Ordine, il Consiglio delibera all’unanimità dei presenti la delega alla Consigliera Ylenia 

COLELLA a prendere contatti con i proponenti per approfondimenti e riferire sugli esiti in una prossima seduta 

di Consiglio. 

Vista la Circolare n.195 del 15/07/2024 con la quale il CNI comunica la possibilità di sottoscrivere convenzione 

con la Fondazione CNI per la fornitura di una piattaforma digitale certificata ANAC e del supporto operativo 

per lo svolgimento degli affidamenti di servizi e forniture, il Consiglio valutando positivamente la proposta, 

delibera all’unanimità dei presenti, di prenderla in considerazione qualora se ne presentasse la necessità. 

Vista l’email il 22/07/2023 della segreteria organizzativa del SED afferente la concessione del patrocinio e 

dell’uso del logo alla quarta edizione del “SED il salone dell’edilizia” che si terrà a Caserta dal 22 al 24 maggio 

2025, il Consiglio delibera all’unanimità dei presenti la concessione del patrocinio morale, autorizzando l’uso 

del logo limitatamente alle attività relative al concesso patrocinio, nonché acconsente alla pubblicazione sul 

sito dell’Ordine delle notizie, aggiornamenti ed iniziative riguardanti l’evento. 

PUNTO 4 

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

PUNTO 5 

Prende la parola il Consigliere Paolo DE FALCO che illustra la proposta di organizzazione di un corso di 

formazione sulla “modellazione tridimensionale e la progettazione assistita al calcolatore” con docente l’ing. 

Luigi DE PACE per un totale di 12 ore di formazione da suddivise su tre giornate e da organizzarsi il prossimo 

novembre. Il Consiglio ascoltata la relazione del Consigliere DE FALCO delibera all’unanimità dei presenti 

l’organizzazione del proposto corso definendo in € 120,00 la quota di iscrizione allo stesso per singolo 

partecipante e precisando che l’erogazione dello stesso avvenga solo al raggiungimento di un minimo di iscritti 

pari a 15. Inoltre impegna per la realizzazione della succitata proposta formativa l’importo di € 1.500,00 

dall’apposito capitolo di bilancio. 

Alle ore 19:50 abbandona la seduta di Consiglio il Consigliere Paolo DE FALCO. 

Prende la parola la Consigliera COLELLA, che illustra al Consiglio una proposta pervenuta dalla Commissione 

Biomedica ed inerente la organizzazione di un seminario avente ad oggetto l’edilizia ospedaliera, da tenersi 

presumibilmente il prossimo settembre. Il Consiglio ascoltata la succitata proposta delibera all’unanimità dei 

presenti la delega alla Consigliera COLELLA per la organizzazione del seminario invitandola a relazionare in 

merito in una prossima seduta di Consiglio. 

Prende la parola la Consigliera MUSCATI che illustra al Consiglio la possibilità della organizzazione di un 

seminario inerente agli aspetti di ingegneria meccanica, civile ed impiantistica per la produzione dei 

radiofarmaci e da tenersi presumibilmente tra i mesi di ottobre e novembre. Il Consiglio ascoltata la relazione 

della Consigliera MUSCATI, la delega alla organizzazione fattiva dell’evento formativo e la invita a 

relazionare in merito in una prossima seduta di Consiglio. 

Prende la parola il Consigliere CASALINO che illustra la possibilità di organizzazione di un seminario in 

collaborazione con l’INAIL Unità territoriale di Avellino-Benevento e dal titolo “Sicurezza e affidabilità delle 

attrezzature a pressione” da tenersi il prossimo 18 settembre. Il Consiglio, ascoltata la relazione del Consigliere 

CASALINO, delibera all’unanimità dei presenti l’organizzazione del succitato seminario delegandolo agli 

aspetti amministrativo burocratici per la corretta riuscita dello stesso, impegnando l’importo di € 500,00 

dall’apposito capitolo di bilancio. 

PUNTO 6 

Interviene il Consigliere MUSCATI la quale comunica che, in riferimento a quanto deciso nella seduta 



 

 

consiliare del 08/07/2024, a seguito di motivato diniego del Revisore dei Conti, dott. Sergio LUCIANO, ha 

assolto, mediante l’applicativo web “Attestazioni OIV” disponibile sul sito ANAC, all’obbligo previsto dalla 

delibera ANAC 213/2024 integrata e sostituita con Atto del Presidente del 1° giugno 2024. Dal monitoraggio 

dei dati di pertinenza del 2023, pubblicati al 31 maggio 2024, è emerso quanto riportato nell’allegata scheda 

di rilevazione, ovvero alcune criticità che è necessario superare con ogni possibile immediatezza al fine di 

definire l’avvenuto adeguamento ben prima della scadenza del 30/11/2024, termine ultimo fissato. Garantirà 

un costante monitoraggio del sito in modo da produrre utili direttive alla risoluzione dell’impasse. Il Consiglio 

ne prende atto. 

PUNTO 7 

Prende la parola il Presidente che rammenta al Consiglio l’importante momento aggregativo più volte 

organizzato dalle passate consiliature per accogliere i nuovi iscritti all’Albo anche attraverso l’illustrazione 

delle tesi. Ritiene necessario riprendere il tradizionale appuntamento soprattutto per rinsaldare lo spirito di 

corpo indispensabile per perseguire e condividere sinergie a favore della nostra professione di fondamentale 

importanza in ogni settore di attività. Il Consiglio, aderendo alla proposta del Presidente, delega i Consiglieri 

COLELLA, MUSCATI e VIGLIOTTA ad avviare un’indagine sulla possibile sede dell’evento da tenersi 

preferibilmente in settembre o ottobre riferendo gli esiti nella prossima riunione di Consiglio. 

PUNTO 8 

Il Presidente comunica che il 9 luglio scorso la delegazione della Fondazione del CNI, ospitata dall’Ordine, ha 

illustrato il nuovo sito implementato dei richiesti servizi, rivolti agli iscritti e non solo, accessibili attraverso 

l’autenticazione con SPID e CIE, giusto finanziamento ricevuto. Nonostante siano stati recepite tutte le 

innovazioni immaginate, al momento, occorrono ancora degli assestamenti, ma il più è fatto. Con l’occasione 

si è discusso molto sulle modalità di veicolare attraverso il portale anche istanze che, al momento, a causa della 

necessità di apposizione del bollo, sono richieste in originale. Per adempiere in conformità alle disposizioni 

vigenti si è, quindi, chiesto un parere al Consulente Legale dell’Ordine che conforta sulla possibilità di 

procedere per come previsto. Il Consiglio, preso atto di quanto relazionato, delibera di procedere con tutti gli 

adempimenti necessari affinché sia implementato il nuovo sito dell’Ordine con i servizi descritti ed autorizza 

la procedura di acquisizione delle istanze in bollo previa autocertificazione da parte dell’istante 

dell’apposizione del bollo sull’originale da egli trattenuto. Demanda alla Segreteria Amministrativa 

dell’Ordine alla predisposizione del/dei modelli di autocertificazioni da utilizzare previo il placet del 

Presidente e Segretario.  

PUNTO 9 

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

PUNTO 10 

Nulla da trattare. 

PUNTO 11 

Nulla da trattare. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 20:40. 

 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

       IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

          (ing. Claudio CASALINO)      (ing. Giovanni ACERRA) 

 

 


